



MAYORES ALZAS ↑		MAYORES BAJAS ↓	
ACCIÓN	% VAR.	ACCIÓN	% VAR.
ENELGXCH	0,93	ANDINA-B	-4,23
RIPLEY	0,75	CENCOSUD	-4,06
EMBNOR-B	0,55	SALFACORP	-2,99
AESGENER	0,11	ENTEL	-2,80
COPEC	0,00	ENELAM	-2,61

CIFRAS DEL 04 DE SEP 2018

DÓLAR INTERB. S/US\$	EURO S/EURO
693,00	801,87
1,20 % VAR.	0,81 % VAR.

MARTES 04 DE SEP 2018  
LUNES 03 DE SEP 2018

684,80 795,43



El alza estuvo apoyada por el positivo rendimiento de los multifondos en agosto.

CIFRAS DE LA SUPERINTENDENCIA DE PENSIONES

# Fondos de pensiones superan barrera de los US\$ 200 mil millones

■ Mientras, al 31 de agosto, los fondos de cesantía totalizaban activos por US\$ 11.435 millones.

POR FELIPE BRION

El ahorro previsional de los chilenos marcó un hito en agosto. De acuerdo a cifras de la Superintendencia de Pensiones (SP), los activos administrados por las AFP superaron la barrera de los US\$ 200 mil millones el mes pasado, llegando más específicamente a US\$ 200.633 millones.

Esta alza estuvo apoyada con el positivo rendimiento de los multifondos que se registró en el octavo mes del año.

Alentados por los buenos dividendos de las inversiones en instrumentos extranjeros y deuda local, el Fondo A (más riesgoso) cerró agosto con una rentabilidad de 1,4%.

Pese a que en el mes se observaron resultados mixtos en los principales mercados internacionales, estas inversiones se vieron impactadas por la depreciación del peso chileno respecto de las principales monedas extranjeras, lo que afectó positivamente a las

posiciones sin cobertura cambiaria, comentó el regulador.

Los fondos B (riesgoso) y C (intermedio) tuvieron retornos de 0,97% y 0,74%, respectivamente. Esto se explica por la rentabilidad obtenida principalmente de las inversiones en instrumentos extranjeros y títulos de deuda local. Este desempeño, sin embargo, fue parcialmente contrarrestado por la rentabilidad negativa de las inversiones en acciones locales.

La Superintendencia indicó que la rentabilidad de los fondos D (conservador) y E (más conservador) anotaron, con ganancias mensuales

de 0,46% y 0,57%, respectivamente, se debió principalmente al retorno positivo de las inversiones en títulos de deuda local. En agosto pasado hubo una caída en las tasas de interés de los instrumentos de renta fija nacional, lo cual implicó un aporte positivo por la vía de las ganancias de capital.

### Fondos de Cesantía

El informe mensual de la SP también dio cuenta de buenos números para los fondos de cesantía en agosto pasado, con el mejor rendimiento de los últimos dos años.

Mientras el Fondo de Cesantía correspondiente a las cuentas individuales (CIC) anotó una ganancia mensual de 0,93%, el de Cesantía Solidario (FCS) tuvo un retorno de 0,99%. Al 31 de agosto último, los fondos de cesantía totalizaron US\$ 11.435 millones en activos.

La rentabilidad del Fondo de Cesantía y del Fondo de Cesantía Solidario se explica fundamentalmente por el retorno positivo que presentaron las inversiones en instrumentos extranjeros y títulos de deuda local.

**1,4%**  
rentó el fondo A (más riesgoso) en agosto.

## MERCADOS EN ACCIÓN

### Credit Suisse ya estima lo que rentará Wall Street en 2019

● Todavía no termina el 2018 pero los inversionistas ya están pensando en el 2019. Ante este requerimiento, los departamentos de estudio de los grandes bancos de inversión están configurando el escenario para los mercados de acciones para el próximo año. El primero de ellos fue Credit Suisse que ya emitió una estimación para lo que será Wall Street. Y es positiva. El principal estrategia de renta

variable del banco suizo, Jonathan Golub, dijo a sus clientes en un informe que espera que el S&P 500 supere la meta que le tiene para el 2018 de 3.000 puntos y llegue a diciembre de 2019 hasta las 3.350 unidades. Estas proyecciones son de un alza de 15% considerando los actuales niveles y de más de 11% desde el target estimado para el índice a diciembre de este año.



### Auditora Mazars da la bienvenida a ex socios de EY y PwC

● El septiembre la auditora de matriz francesa Mazars sumó tres nuevos socios, todos provenientes de dos de las firmas más grandes de la industria. Rubén López y Juan Pablo Hess se des-empeñaron en el área de Assurance de EY, mientras que Rodrigo Hernández trabajó hasta julio de este año como socio Tax de PwC, según su perfil en la red social LinkedIn.

### Votación de Ley de bancos queda por segunda vez postergada

● Para ayer estaba programada la discusión en la sala del Senado la discusión del proyecto que moderniza la Ley de Bancos, la cual se encuentra en su segundo trámite constitucional y debe ser votada en particular en la instancia. Sin embargo, dado que primero estaba programada la votación del proyecto



de identidad de género, la iniciativa que moderniza la banca quedó postergada. Sin embargo, esto no sería un mal augurio. De acuerdo a los parlamentarios, oficialistas y de oposición, el acuerdo está sobre el 90% para la iniciativa.